

Regio- Cup Nordost Gymnastik - 11.03.2017 in Neubrandenburg

Als Ausrichter des diesjährigen Regio- Cups Nordost in der Einzelgymnastik gelang es dem Gastgeber TSC Neubrandenburg auch, 4 heimische Gymnastinnen zum Deutschland-Cup zu qualifizieren. In der Altersklasse 15-17 Jahre überzeugte Lucie Krohn mit zwei sauberen Choreografien mit den Handgeräten Ball und Band die Kampfrichter und sicherte sich souverän den Sieg vor ihrer Vereinskameradin Alexandra Mossejko und drehte somit das vereinsinterne Duell der Landesqualifikation um.

In der Altersklasse 18 Jahre und älter konnten sich Adina Ebert und Sidney Pietsch mit den Plätzen 1 und 3 ebenfalls für den sportlichen Höhepunkt Anfang Juni in Berlin qualifizieren. In einem spannenden Wettkampf der ersten drei platzierten Gymnastinnen setzte sich Adina mit ihren Übungen mit den Handgeräten Seil, Ball und Band klar an die Spitze und demonstrierte einmal mehr ihre unterschiedlichen Choreografien sehr ausdrucksstark. Ein unachtsamer Fehler unterlief dem Gastgeber bei der ersten Übung von Sidney Pietsch. Ein an der Fläche liegendes Reservegerät wurde nach Sidney Übung nicht rechtzeitig weggenommen und kostete die TSC Gymnastin einen halben Punkt Abzug und im Endergebnis Platz 2. Ein großes Dankeschön geht an dieser Stelle an alle Mitglieder des Vereines und die vielen Eltern, die sowohl am Vorabend beim Einräumen der Halle als auch am Tag des Wettkampfes im Einsatz waren, ob in der Versorgung, an der Musik, an der Berechnung, als Zettelmädchen, an der Gerätkontrolle, im Akkreditierungsbereich, im Transport, im Ausräumen der Halle usw. usw. Ohne den unermüdlichen Einsatz all der fleißigen Helfer wäre dieser Wettkampf ganz bestimmt nicht so ein toller organisatorischer und sportlicher Erfolg geworden. Vielen, vielen herzlichen Dank!